

Saint-Martin, le 20 octobre 2023 à 20h20

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## MÉTÉO / TEMPÊTE TROPICALE TAMMY / CP N°4 PASSAGE EN « VIGILANCE CYCLONE » DE NIVEAU ROUGE DEMAIN À 12H00

Ce vendredi 20 octobre 2023 à 17h24, le phénomène était positionné à 589 km de Saint-Martin et 555 km de Saint-Barthélemy. Un peu avant midi aujourd'hui, le système s'est renforcée et est devenu un ouragan de catégorie 1. La vitesse de déplacement de Tammy a ralenti à 11 km/h. Son passage au plus proche de nos îles est prévu dans la soirée de samedi et il n'est pas exclu qu'il continue à se renforcer.

## Vents:

- Des rafales de 70 km/h ont été enregistrées aujourd'hui. Le vent va continuer à se lever progressivement. Il devrait atteindre, ce samedi, une vitesse moyenne de 90 à 100 km/h avec de possibles rafales à 140 km/h en soirée, notamment si le phénomène passe au plus proche de nos îles, ce qui n'est cependant pas le scénario le plus probable. Pluies :
- Des averses orageuses accompagneront le phénomène et ses environs en s'amplifiant à partir de samedi soir avec un pic d'activité pluvieuse attendu ce dimanche, ainsi que lundi matin. Les quantités estimées sont en cours d'étude.
- La mer est devenue forte avec des creux voisins de 3 m dans une houle d'Est peu énergétique. Des creux de 5 m ont été mesurés au large de Saint-Martin. Cette tendance se généralisera dans la nuit de samedi à dimanche pour ensuite s'amortir très progressivement à partir de lundi.

Les prévisions de trajectoire restent sur un passage prévu à l'est de Saint-Barthélemy et Saint-Martin, les deux îles sont toujours dans le cône d'incertitude. Par conséquent, l'ensemble de la population doit se préparer à toute éventualité, même faible, d'un passage directement sur les îles. De ce fait, le Préfet décide d'un passage en niveau de vigilance « Rouge cyclone » demain, samedi 21 octobre 2023 à 12 h.

Les services de sécurité et de secours, des collectivités de Saint-Barthélemy et de Saint-Martin, ainsi que l'ensemble des acteurs réunis au centre opérationnel de la préfecture, sont tous mobilisés et attentifs à ce cyclone, ainsi qu'à l'évolution de la situation sur nos îles. La population doit s'informer régulièrement et prendre toutes les dispositions nécessaires mentionnées dans les mesures individuelles de comportement préconisées par la préfecture.